



RI第2820地区 第7分区 2025~26年度 2025年8月19日発行

第3117回例会

- ◆創立 1959年11月25日
- ◆スポンサークラブ
土浦ロータリークラブ
- ◆姉妹クラブ
仙台東ロータリークラブ

よいことの
ために
手を取りあおう

Weekly

2025-26年度 RIメッセージ

竜ヶ崎ロータリークラブ



一本日のプログラム

卓話 米山奨学生 徐弘勵君

一次週以降のプログラム

8/26 卓話：滝澤会員増強委員長

本日のロータリーソング
「四つのテスト」

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのために なるかどうか

第3116回例会記録 (2025年8月5日開催)

点鐘・ソング	西村会長・君が代、奉仕の理想
会長報告 西村会長	<p>最低賃金が引き上げになります。(茨城県:現在最低賃金は1時間当たり1,005円→63円プラスされ、1,068円) 最低賃金が引き上げになると、社員さんの給料の引き上げも必要になりますので、経営者としての負担は増えて参ります。我々経営者は更なる売上アップと経営効率化の推進が必要となるでしょう。</p> <ul style="list-style-type: none"> 皆様は一日の長さが日々違うことはご存じでしょうか?うるう年がありますので、もちろん知っている方がほとんどだと思います。実は本日、8/5は1日の長さが24時間より1.25ミリ秒短くなると、米海軍天文台などが予測しています。地球の自転速度が上昇しているためだとCNNテレビが報じました。今年に入って1日が最も短かったのは7/10で、マイナス1.36ミリ秒でした。セシウム原子時計が実用化した1955年以降で最短だったのは昨年7/5で、1.66ミリ秒短かったです。いずれも日常生活では全く気付くことはないですが、長期的にはコンピューターや衛星、通信などの運用に影響する可能性もあるため、専門家は追跡を続けているそうです。 これまで地球の自転速度が標準時刻より遅かったため、1日を1秒長くする「うるう秒」が1972年から2017年まで27回行われてきました。時刻の管理を担う国際組織の会議「国際度量衡(どりょうこう)総会」は35年までにうるう秒を実質廃止すると決議しています。 自転速度の上昇が続ければ、1日を1秒短くする「マイナスうるう秒」の導入を検討しなければならないと、専門家は話しているそうです。 <p>8月5日は何の日</p> <p>*タクシーの日 1912(大正元)年8月5日、数寄屋橋(東京都)のタクシー自動車(株)が日本で初めてタクシーの営業を開始したことにより記念日が設けられている。日付けは諸説あるそうですが…。</p> <p>営業開始当初、台数は6台 金額:最初の約1.5km=60銭 これは、当時専門家電車や市電の約5~8倍に相当し、相当高価な乗り物となりました。</p> <p>追加料金 1/2マイルごとに10銭増 待ち料金 10銭/5分 深夜、雨天、ぬかるみ時は1/4マイルごとに10銭増など細かく設定。 正確なメーター機による料金算出と目新しさで話題を呼び、連日利用者は多く、利用希望者が後を絶たない状況となつたそうです。</p>

幹事報告 倉沢幹事	<ul style="list-style-type: none"> 入口に 11/15-16 の地区大会のご案内がありますのでお持ち帰り下さい。 回覧：撞舞保存会より協賛金のお礼、仙台東 RC 週報 8/31(日)暑気払い出欠確認票 8/12 は休会。8/19 は夜間例会 18:30 より 場所：喜仙 例会終了後、理事会を開催します。 
委員会報告 出席委員会 横山委員長	<ul style="list-style-type: none"> 会員数 35 名、出席 30 名、(内ズーム出席 1 名) 出席率 85.71% 欠席：荒井君、伊東君、小島(律)君、関口君、小林君
広報・公共イメージ委員会 佐伯委員長	<ul style="list-style-type: none"> ロータリーの友 8月号の紹介 <ul style="list-style-type: none"> *RI 会長より会員増強についてのメッセージがあります。 *8月は会員増強月間。 ロータリーの友は、電子版（スマホ等）で読むことも出来ます。 「ロータリーの友」を検索→ID : 2820-00331 PW : 00331-251
親睦活動 沼野委員	<ul style="list-style-type: none"> 本日の週報の訂正：8/31(日)暑気払い バス送迎出発時間 誤：18:00→正：17:00 出発

***** 会員 5 分間卓話 「ロータリー活動を顧みて」 *****

阿部 孝義 会員

私は 2007 年に入会し、会員歴 19 年目になりました。入会 7 年目には、岩田会長のもと幹事をさせて頂き、2 年後の中嶋会長の時に 2 度目の幹事を務めさせて頂きました。そして、6 年ほど経ちまして会長職に就き、一生懸命やった思い出がございます。その 19 年の間に色々とあったロータリークラブの活動を通じ、人間的にも成長出来たと思います。



私が入会したのは 39 歳でした。それまで 20 歳から新聞業界で「新聞販売連合会」という読売・朝日・毎日・産経・茨城・東京新聞、各系統の新聞社の集まりが茨城県であります。その中で私は毎日系出身なので、毎日の青年会長を務めた時代がありました。それをまとめてやった「新聞販売連合会青年部長」が、ちょうど 40 歳で退任でしたので、当時父が、岩田会員と不動産の仕事の関係で多分、父に声が掛かったのだと思いますが、「ウチの息子に」という話が出まして、岩田会員と神山さん（元会員）に熱心に通って頂き、私もちょうど役職が終わるところでしたから、40 歳以降は奉仕活動に力を入れたいという思いもあり、それまで若い頃は、青年会議所、消防団、ライオンズからも声を掛けられましたが、新聞業界のこともありましたからお断りをしておりました。ですのでタイミングよく入会をさせて頂くことになりました。

会長・幹事を経験すると、ロータリークラブの 1 年間の色々なことが見えてきました。その経験と共に今まで努められて来たのではないかと思います。また毎週の火曜日の例会が、自分の日常の活動の一部のようになり、会社の中で、「ロータリー」という言葉を出すと、“何でも OK” のように予算も休みも取れるようになりました。逆に新聞社の会議の中で「ロータリー」を出すとものすごく怒られますので、そのところは上手くやっていますが、長くやっているとロータリーが染みついたよ

うになっています。

あとは、健康第一で、奉仕活動に参加出来るということが大切です。私も野球をやっておりましたから、食べるのも飲むのも好きで、以前は 105kg 体重がございました。今は 20kg 近く落ちて 88kg になっています。健康を大事にして楽しく参加出来るようにしたいと思います。また私のこれまでの経験を生かして、今年度は親睦委員として、私の「フルコース」を皆様にも堪能して頂きたいと親睦委員長にもお願いしておりますので、是非「親睦フルコース」を企画しておりますので、皆様と楽しくこの 1 年間、西村会長を盛り上げながら活動して参りたいと思います。

どうぞ今後共よろしくお願ひ致します。

杉野 訓男 会員

テーマを私がロータリー活動で一番神経を使っているニコニコ BOX に絞りたいと思います。

私は週に 1 階しかない例会を如何に魅力的で、有意義な例会になる様、少しでも貢献したいと常々思っています。

そこで自分に出来る事は何かと考えた時、微力ではあります
が、笑いをとる事で場を和ませる事が一番良いのかなと思い、出せば必ず読んでもらえるニコニコ
BOX のコメントに目を付けました。

「今日からロータリアン」の 24 頁に、ニコニコに関しては良いことがあった時のみならず、ちょっとしたしきり、お礼や感情表現など様々な理由で協力すると書いてありますが、奉仕活動の原資になるので、出来るだけ多いに越したことはありません。

でも気が付いたら、毎週毎週良いことばかりある訳ではないし、気の利いたコメントを思い付く訳
でもないので、出す頻度も思ったより多くありませんでした。

残った時間で、新入会の方もいらっしゃるし、過去に出したニコニコで自分が思った傑作?と思わ
れるコメントを紹介したいと思います。

*コロナの時機に、たつのこアリーナでワクチンの集団接種がありました。

「ある元気そうな人が近場の身障者マークの所に車を停めて、何食わぬ顔でワクチンを打っていま
した。これが本当の注射（駐車）違反？」

*同じくコロナの頃、色々な食材が値上がりしましたが、特に小麦粉も一時入荷が困難な時期があり
ました。

「コロナの影響でパンの値段が高騰しています。これも一つのパンデミック?!」

*季節は夏の終わり頃の 8 月下旬です。

「あれだけうるさかった庭のセミの鳴き声が今やすっかり小さくか細い声になりました。これがホ
ントのセミファイナル?!」

*自宅の庭の家庭菜園でトマトやナス、ピーマン、オクラを植えています。

「猛暑のせいかオクラだけが萎れてしましました…これがホントのお蔵入り?!」

*新しく買ったセーターをクリーニング店に出すか自宅で洗うか迷ったあげく…

「自分で洗ったらしわしわになってしまいました。これがホントの選択ミス?!」

*「孫が先日遊びに来ましたが、喉が痛そうで何を聞いてもあまり返事が無いので、小児科で診察し
た所、言われた病名が“扁桃腺”（返答せん）…」

今後も少しでも多く出したいと思いますが、あまり面白くないコメントでも、一定の愛想笑いなど
大人のご対応をよろしくお願ひします。



8月のお誕生日おめでとうございます



- ・17日：糸賀康浩君
- ・18日：岩田邦夫君
- ・22日：林佳範君
- ・29日：横山英則君



◇今後の予定◇

- *暑気払い 8月31日(日) 場所：アートホテルガーデン（成田） バーベキュー
8/31(日)送迎バス 17:00 市役所出発 会費：10,000円 家族7,000円
- *ガバナー公式訪問 9月30日(火) 場所：松泉閣
- *地区大会 11月15日(土)～16日(日) 一般会員は16日(日)に出席お願いします。
場所：つくば市ノバホール

◇お願い◇

2025-26年度前期会費：115,000円の納入月は7月です。まだ納めていらっしゃらない方はお早目にお願いします。また請求書が御入用の方は事務局までお申し出下さい。



ニコニコボックス

私は進んで奉仕の資金を提供します

¥5,000

杉野(美)君 夫の誕生日祝いを頂き有難うございます。

¥3,000

岩田君 誕生日祝いを頂きました。昨年までは本人誕生日1人でしたが、今年から3人増えました。

沼崎君 曜いです。

¥2,000

西村君 今日も40℃越えの地域が有ります。皆様、御身体ご自愛ください。

井田君 奥日光丸沼高原に行って来ました。20~25℃の林の中を歩いて英気を養って来ました。

佐伯君 週報に写真が載りました。

¥2,000

横山君 本人・妻の2人分誕生日祝いを頂きました。
林君 誕生日祝いを頂きました。

¥1,000

野上君 暑中お見舞い申し上げます。

小島(孝)君 週報に写真が載りました。

山崎君 早退します。

池田君 早退します。

ご芳志の寄金、ありがとうございました。

小計 12件 ¥25,000 累計 67件 ¥240,000

通常例会を欠席される方は前日午後3時までに杉野(美)副SAA(090-1606-0719)にご連絡下さい。

R I 第 2820 地区・第 7 分区

竜ヶ崎ロータリークラブ

★例会日：火曜日・12:30～13:30 ★会長・西村秀明 ★幹事・倉沢南州 ★SAA・中嶋義雄
★例会場：喜仙 〒301-0824 竜ヶ崎市下町 2981 電話 0297-62-0269